

<https://info.nodo50.org/Kortatu-La-familia-Iskariote.html>



Kortatu - La familia Iskariote

- Multimedia - Videos -



Fecha de publicación en línea: Domingo 15 de noviembre de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Hoy os traemos a este espacio el tema "La familia Iskariote", de Kortatu, grupo musical vasco fundado en 1984 en Irún (Guipúzcoa, España). Esta canción está incluida en su primer álbum, "Kortatu", editado en 1985 con la discográfica Soñua.

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L52xH52/flv-2a49b.png> Kortatu - La familia Iskariote

Formaron parte del denominado Rock Radical Vasco y fueron pioneros en introducir el ska en España, siempre con una base punk de fondo. Una de sus principales influencias fue el grupo británico The Clash.

LA FAMILIA ISKARIOTE

¡Sabotaje!
¡Rebelión!
¡Desobediencia!
¡Agitación!

Primera banda en el mundo
que practicó el ska-hardcore.
Activismo, dinamita en iglesias
entre canción y canción.
No permanece unida
la familia Iskariote,
aunque hablen ultimamente
de formar un ochote.

¡Sabotaje!
¡Rebelión!
¡Desobediencia!
¡Agitación!

Una entrevista en casete
teníamos grabando.
De muy mala hostia se nos quedaron
mirando.
"Decirle a Judas si le ven
-nos dijeron-
que reparta las monedas
que por el jipi le dieron"

¡Sabotaje!
¡Rebelión!
¡Desobediencia!
¡Agitación!